

Nachruf Martin Hilger

In den frühen Morgenstunden des Ostersonntages, 12. April 2020, verstarb plötzlich und unerwartet der Hauptmann unserer Jägerkompanie Martin Hilger im Alter von 57 Jahren.

Martin Hilger trat zum 01. Januar 1983 in unsere Bruderschaft ein und schloss sich der Jägerkompanie an.

Im Jahr 2013 wurde er Schützenkönig in Wittlaer mit seiner Königin Susann Hufen.

Seit dem 9. April 2016 war er Hauptmann seiner Jägerkompanie. Mit seiner Jägerkompanie war er unter anderem für die Pflege der Soldaten- und Priestergräber auf dem Wittlaerer Friedhof verantwortlich.

Martin Hilger leitete seit Jahren innerhalb unserer Bruderschaft den Arbeitsausschuss "Soziale Dienste".

Martin Hilger war ein ausgesprochen hilfsbereiter und beliebter Schützenbruder, dessen Dienste oft gefragt waren. Er war immer zur Stelle.

Aus diesem Grund wurde ihm im Jahr 1994 das silberne Verdienstkreuz und im Jahre 2016 der Schützenorden der Landeshauptstadt Düsseldorf verliehen.

Mit Martin Hilger verlieren wir einen treuen Schützenbruder und Freund und werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir verneigen uns im Namen der gesamten Bruderschaft und im Besonderen im Namen seiner Jägerkompanie und wünschen ihm die ewige Ruhe!